

Der Seligste Metropolit von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius trifft sich mit den Delegationen der Landeskirchen



Am 27. Juli 2021 empfing der Seligste Metropolit von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius nach dem Abendgottesdienst im Heiligen Mariä-Himmelfahrt-Kloster die Delegationen der Orthodoxen Landeskirchen, die sich an der Feier des 1033. Jahrestages der Taufe der Rus beteiligten.

Auf die Feier kamen: die Delegation der Orthodoxen Kirche von Antiochien mit dem Bischof von Seleukia Ephraim, dem Sekretär des Heiligen Synods des Patriarchats von Antiochien; die Delegation der Orthodoxen Kirche von Serbien bestehend aus dem Bischof von Remezjan Stephan und dem Bischof von Toplichi Hierotheos, den Vikaren des Patriarchen von Serbien; der Hierarch der Orthodoxen Kirche der Tschechischen Länder und der Slowakei der Erzbischof von Prague Michail.

Die Gäste gratulierten dem Seligsten Metropoliten Onuphrius zum 1033. Jahrestag der Taufe der Rus und entboten ihm die Grüße von den Vorstehern ihrer Kirchen.

Am Treffen beteiligte sich der Geschäftsführer der Ukrainischen Orthodoxen Kirche der Metropolit von Borispol und Brauerei Antoni, der Stellvertreter des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen der Ukrainischen Orthodoxen Kirche Erzpriester Nikolaj Danilewitsch sowie die

ukrainischen Erzbischöfe und Priester, die die ausländischen Delegationen begleiteten.

*Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen
laut Bericht **der Synodalen Informations- Bildungsabteilung der Ukrainischen Orthodoxen
Kirche***

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87807/>